

Neuer Defibrillator an der Sportstätte des SV Aufheim



Jährlich erliegen ca. 100. 000 Menschen in Deutschland dem plötzlichen Herztod. Lebensrettend kann ein sogenannter AED (**A**utomatisierter **E**xterner **D**efibrillator) sein, den auch ungeschulte Ersthelfer bedienen können. An der Sportstätte des SV Aufheim ist jetzt im Untergeschoß des Vereinsheims Waldblick ein solch moderner Defibrillator zugänglich. Die Vorstandschaft des SV Aufheim hatte im Frühjahr entschieden einen AED zu finanzieren und zu beschaffen. Das Gerät wurde vor Weihnachten geliefert und in Betrieb genommen.



Erstinbetriebnahme des AED: von links: F. Mahler (Kassier), M. Winkler (BRK), M. Erber (2. Schriftführer), Dr. H. Brugger (1. Vorsitzende)

Wenn ein plötzlicher Herz-Kreislaufstillstand eintritt, zählt jede Sekunde bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes und die Betroffenen haben lediglich eine Überlebenschance von 5%. Wenn jedoch Ersthelfer eingreifen, wiederbeleben und einen AED einsetzen, steigen die Überlebensrate auf 60 %.



AED mit Abdeckung im Wandkasten

Durch die einfache Bedienung des AED ist es auch dem Laien möglich, eine hochwertige Wiederbelebung durchzuführen. Dies wird durch einfache und anwenderfreundliche optische und akustische Anweisungen des Gerätes ermöglicht.

Neuer Defibrillator an der Sportstätte des SV Aufheim



AED ohne Abdeckung im Wandkasten

Bei jedem Erste-Hilfe-Kurs, wie zum Beispiel dem des BRK, der erst kürzlich beim SV Aufheim durchgeführt wurde, findet auch eine Einführung in die Anwendung eines AED statt.

Entsprechende Links zur Bedienung des AED:

Kurzbedienungsanleitung

<http://www.lifepakcr2.de/kurzanleitung-inbetriebnahme-cr2.pdf>

Video

<https://www.youtube.com/watch?v=CQa6wbXW9vw>